

MUSEO MEMORIAL VILLA SAN LUIS

SEÑOR DIRECTOR:

El 20 de diciembre pasado, se realizó la ceremonia de lanzamiento del Concurso "Museo Memorial Villa San Luis" en el sitio del último edificio, hoy Monumento Histórico, con la participación de la subsecretaria de Patrimonio Cultural, Carolina Pérez y la concurrencia de los pobladores de la Fundación Desalojados de Villa San Luis, junto a la Constructora e Inmobiliaria Presidente Riesco, el Colegio de Arquitectos y la Asociación de Oficinas de Arquitectos.

Esta ocasión estableció un hito histórico relevante, ya que luego de 50 años de olvido, el futuro Museo Memorial visibilizará la historia de las familias que allí vivían y que en diciembre de 1979 fueron desalojadas y dispersadas a su suerte en la periferia de Santiago. El concurso, abierto a todos los arquitectos del país, es una oportunidad para la creación y el diseño de un espacio de memoria que permitirá develar los hechos y contribuir a la paz de los que tanto sufrieron y sin duda ayudará a la unidad de los que hoy están allí con los que nunca debieron irse.

Yves Besançon Prats

Director Concurso Museo Memorial Villa San Luis